



Antwort zur Anfrage Nr. 0705/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg
betreffend **Wendehammer Cranachweg (SPD)**
hier: Beschilderung

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Es gibt viele ähnliche Wendehammer auf dem Lerchenberg.
Diese Wendehammer sind sämtlich mit einem eingeschränkten Halteverbot beschildert. Dauerhaftes Parken ist wegen der Zufahrten zu den Grundstücken, aber auch wegen der notwendigen Rettungswege nicht zulässig und auch nicht erwünscht.

Auf Grund von Bürgerbeschwerden wurde versuchsweise im Wendehammer Cranachweg ein absolutes Halteverbot eingerichtet.
Schon nach einer kurzen Versuchsphase hat sich aber herausgestellt, dass diese Lösung nicht sinnvoll ist, wie auch die angeregte Diskussion im Ortsbeirat und entsprechende Bürgerschreiben gezeigt haben.
Das absolute Halteverbot wird deshalb wieder aufgehoben und in ein eingeschränktes Halteverbot umgewandelt, um so z.B. ein Be- und Entladen zu ermöglichen

Mainz, 24.05.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete